

LEER

Por E. Durán Ventura

En nuestras actividades usuales disponemos de espacios de tiempo en los cuales ninguna obligación incumbe a nuestra persona. Estos ratos los aprovechamos para recrear nuestro cuerpo fatigado con alguna cosa que distraiga nuestro entendimiento y proporcione, a la vez, satisfacción propia del bello disrutar.

Existe siempre en nosotros un deseo lógico de saber más, de nutrirnos con alguna cosa hasta ahora desconocida para nosotros; por esta razón, buscamos la manera de formarnos una personalidad, de poder competir en un ambiente social por medio de la lectura.

Aprovechamos los ratos libres para sentarnos cómodamente en un sillón y con calma abrir la portada de aquel libro que un amigo nos recomendó y que nosotros queremos conocer también. Nuestra mirada se fija en el principio, nuestro entendimiento se une a ella y al poco rato permanecemos ajenos a lo que ocurre a nuestro lado. Lo que al principio era leer despacio y pausado, es ahora una lectura que devora con ansia páginas y más páginas de aquel montón de hojas que miradas indiferentemente llamamos vulgarmente papel, pero que esconden verdades para nosotros desconocidas.

Después del tiempo preciso hemos terminado con él, tardamos varios segundos en darnos cuenta de la realidad y al final estamos satisfechos del tiempo magníficamente aprovechado con aquel libro.

Con esto no quiero decir que se hayan de leer todos los libros que vengan a nuestras manos, sino que hay que, previamente, seleccionarlos para ver cuales pueden ser beneficiosos para nuestra inteligencia todavía en formación.

Yo, personalmente, me atrevo a recomendar un título y un autor, el título es «EL JOVEN DE CARACTER», magníficamente escrito por el muy ilustre Mons. Thiamer Thot.

I Rallge Ibérico de Camping

Gerona, 25-27 Julio 1952

Por Francisco Garrill

Seis fué el número de olímpicos que nos trasladamos a Gerona con motivo del I Rallge Ibérico de Camping en el Parque Nacional de la Dehesa.

No hay que ocultar que todos los que nos trasladamos allí, disfrutamos lo nuestro, ya que esta vida de Camping es algo bonita y más aun para los aficionados a tal deporte.

El viernes Festividad de San Jaime, después de oír la Santa Misa en nuestra Ciudad nos trasladamos a Gerona con un tren que ya iba algo lleno de acampadores, que también venían a pasar estos tres días con nosotros; al llegar a la Dehesa nos designaron nuestro sitio para alzar nuestro Campamento mientras los altavoces estaban dando órdenes sobre la marcha del Rallye y su organización, como más tarde vimos que lo fué. Nos dirigimos a la compra del gallardete o banderín oficial conmemorativo para colgarlo al lado de nuestro banderín de la Agrupación que estaba al frente de nuestro Campamento.

(Terminará en el n.º Extraordinario de la Fiesta Mayor)



El cupón

Abeja de Cristal

además de constituir el máximo ahorro del hogar, es eminentemente social.